

令和2年5月29日

保護者の皆様

橋本市立紀見東中学校
校長 奥出 和史

学校の再開について

初夏の候、保護者の皆様方には新型コロナウイルス感染症拡大防止に努められ、窮屈な思いをされていることとお察しいたします。

さて、標記のことにつきまして、先日本校ホームページでお知らせしたとおり、令和2年6月1日（月）より、学校が再開されることになりました。これもひとえに皆様方おひとりおひとりのご努力とご協力のおかげと感謝しています。

つきましては、現時点で確定している学校再開後の学校運営につきまして、下記のとおりお知らせいたしますので、ご理解、ご協力のほどお願いいたします。

記

1. 6月1日（月）以降の授業や給食について
 - ・6月1日（月）、2日（火）は午前中（3時間）授業とします。
 - ・給食は6月3日（水）から再開します。
 - ・6月3日（水）～6月5日（金）は5時間授業とします。
 - ・6月8日（月）から通常授業となります。
2. 学校再開後の学校の対応については、別紙令和2年5月25日付橋本市教育委員会教育長からの「新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る臨時休業の終了について」（ホームページにも掲載しています）に則り対応します。
また、「ご家庭へのお願い」についても同様をお願いします。
3. 音楽、保健体育、技術家庭等の授業について
 - ・「3密」状態にならない学習内容から授業を再開します。
 - ・水泳の授業は本年度は中止します。
4. 部活動について
 - ・6月16日（火）から部活動を再開します。当分は練習のみとします。
 - ・伊都地方中学校夏季総合体育大会の開催可否については、6月末までに決定しお知らせします。
5. 留意事項について
 - ・登校前に各家庭で必ず検温や健康状態の確認をお願いします。
 - ・毎日の持ち物（健康チェック表、清潔なタオルやハンカチ、マスク、マスクを置くためのビニール袋や布袋、水分補給のためのお茶）を忘れずをお願いします。

学校が再開しても、感染リスクがなくなったわけではありません。第2波、第3波もあり得ます。引き続き感染予防に努めながら、お子さまの学校生活が継続できるようご協力お願いいたします。